

Un pas de plus vers l'excellence

Les jeunes licenciés d'EAKS ont retrouvé la compétition, lors d'une compétition régionale au Bouscat (33). On fait le point sur les résultats de ces jeunes combattants.

Les six compétiteurs d'EAKS sélectionnés au championnat départemental kata/combat courant décembre, se sont rendus au Bouscat en périphérie de Bordeaux pour disputer les Championnat Combat et Coupe Elite d'Aquitaine, répartis sur un week-end, et affronter des adversaires d'un niveau supérieur, condition sine qua non pour accéder aux Régions et à la Coupe de France. Dans la perspective de cette rencontre au niveau rehaussé, les jeunes karatékas suivirent assidûment dans l'intervalle, des heures de cours spécifiques dirigés par leurs instructeurs MM. Abadia 7e dan, professeur principal, Rousseau Laurent 2e dan et Mme Rousseau 4e dan.

Deux Agenaises qualifiées

Trois impératifs caractéristiques du karaté : technicité, exigence, et endurance, furent le socle de leur programme préparatoire afin d'espérer d'honorables résultats. Ylian Byoh malgré quelques erreurs de stratégie et un manque de pugnacité, parvenait à se classer 3e en combat junior. Nathan Capdegielle n'a pas pu s'exprimer puisqu'il fut éliminé au premier tour kata benjamin, à cause d'un compétiteur plus aguerri. En revanche sa sœur Lou-Anne



Une partie de la délégation agenaise. De gauche à droite : Elissa Zabit, Lou-Anne et Nathan Capdegielle, Basma et Rim Khloufi / Photo EAKS.

remporte la 1re place du podium kata pupille grâce à une prestation rigoureuse dans un engagement physique percutant et total, ce qui la qualifie pour la Coupe de France. Basma Khloufi pour sa première participation livre une démonstration technique audacieuse et s'octroie la 2e place kata pupille, pour elle c'est le passeport pour la Coupe de France. Elissa Zabit, après avoir effectué deux tours, perd en demi-finale sur une erreur d'annonce, repêchée elle se reconcentre et s'accapara une 3e place kata benjamine. Rim

Khloufi, benjamine, dont c'est sa première contribution sera éliminée à cause d'un tirage qui ne l'avantagera pas face à un adversaire chevronné, habituée des podiums.

En tous les cas, toute cette ardente jeunesse de pratiquants constitue une belle équipe qui se soude au fil des rencontres sportives et se développent dans ce groupe les valeurs essentielles de soutien et d'entraide morale qui génèrent une parfaite cohésion entre eux. En cela ils sont absolument vainqueurs...